

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Feb 29, 2024 - 17:24



Polsek Cisolok kembali mengukuhkan komitmennya dalam membangun kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan Safari Subuh berjamaah yang dilaksanakan pada pagi ini di Masjid At Taqwa, Kampung Marinjung Hilir, Desa Karangpapak, wilayah hukum Polsek Cisolok.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Cisolok, kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.30 WIB tersebut melibatkan dua anggota Polsek Cisolok. Mereka bergabung dalam Shalat Subuh berjamaah, yang juga dikenal sebagai Safari Subuh atau Subuh Keliling (Subling), sebagai upaya menjalin kedekatan antara Polri dengan masyarakat.

"Kegiatan Safari Subuh ini kami laksanakan sebagai bagian dari komitmen kami dalam mempererat hubungan emosional antara kepolisian dan masyarakat," ungkap Kapolsek Cisolok. "Kami berharap dengan kegiatan ini, dapat tercipta sinergi yang lebih baik dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan damai di wilayah kami."

Hasil dari pelaksanaan kegiatan ini juga menunjukkan respon positif dari masyarakat. Mereka menyambut baik program Subling ini dan berharap agar kegiatan semacam ini dapat terus dilanjutkan ke depannya. Selain itu, mereka juga mengungkapkan harapannya agar jalinan silaturahmi antara Kepolisian dengan masyarakat selalu terjaga erat.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya menjadi wadah untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, tetapi juga sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan kamtibmas kepada masyarakat, sehingga tercipta pemahaman yang lebih baik dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Dengan suksesnya kegiatan ini, Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```